



BREVE CURRÍCULUM PROFESIONAL DE LOS INTEGRANTES DEL TRIBUNAL CALIFICADOR

TRIBUNAL TITULAR

Vocal: José Jiménez Gómez. Cuerpo de Gestión de la Administración Civil del Estado.

Ha desarrollado su carrera profesional ocupando diversos puestos en la Subdirección General de Recursos Humanos del actual Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana.

Actualmente es Jefe de Servicio de la Subdirección General de Recursos Humanos del del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana, responsable de gestión de las Relaciones de Puestos de Trabajo.

Participa en tribunales de procesos selectivos de los Cuerpos y Escalas de personal funcionario del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana.

Académicamente es Licenciado en Filosofía y Letras (Especialidad Geografía) UAM y Diplomado Profesorado Educación General Básica UAM.

Vocal: Don Pablo Prados García. Cuerpo de Ingenieros Aeronáuticos.

Ha desarrollado su carrera profesional en el sector privado como ingeniero de mantenimiento de la aeronavegabilidad continuada y mantenimiento de aeronaves. Ha trabajado como inspector de seguridad aérea para la Agencia Estatal de Seguridad Aérea.

Actualmente es Técnico Superior de Aviación Civil en la Unidad de Apoyo de la Dirección General de Aviación Civil (DGAC), donde gestiona contratos de servicios de transporte regular sometidos a Obligaciones de Servicio Público (OSP).

Académicamente es Ingeniero Aeronáutico por la Universidad de Sevilla.

Secretaria: Doña Noema Gil Gil. Cuerpo de Ingenieros Aeronáuticos.

Desde 2016 pertenece al Cuerpo de Ingenieros Aeronáuticos y anteriormente ha desarrollado su carrera profesional en el sector privado en el ámbito del cálculo estructural aeronáutico así como en el ámbito de la consultoría de los servicios de navegación aérea.

Actualmente es Jefa de Servicio en la Agencia Estatal de Seguridad Aérea (AESA) donde desempeña diferentes tareas relacionadas con la coordinación de los requisitos de cualificación técnica del personal de AESA. También ha sido la responsable de la coordinación a nivel operativo para el enfoque preventivo de la seguridad operacional en el ámbito de navegación aérea.

Académicamente es Ingeniera Aeronáutica por la Universidad Politécnica de Madrid.

TRIBUNAL SUPLENTE

Presidente: Don Óscar Gil Redondo. Cuerpo de Ingenieros Técnicos Aeronáuticos

Desde 2009 ha desarrollado su carrera profesional como consultor, director de ejecución y técnico auditor de seguridad aeroportuaria en proyectos nacionales e internacionales.

Distinguido con la cruz al mérito policial distintivo blanco.

Actualmente es inspector de seguridad de la aviación civil en la Agencia Estatal de Seguridad Aérea (AESA) donde realiza labores de control dentro del servicio de carga y riesgos.

Académicamente es Ingeniero Técnico Aeronáutico por la Universidad Politécnica de Madrid, tiene el Grado en Ingeniería Aeroespacial por la Universidad de León y ha superado el Curso Superior de Dirección de Seguridad Integral en UNED.

Vocal: Doña Belén Garrido Estévez. Cuerpo de Ingenieros técnicos Aeronáuticos.

Ha desarrollado su carrera profesional en el sector privado, en el ámbito de la ejecución de proyectos de construcción en aeropuertos en diversas empresas de Ingeniería y Construcción, así como en el ámbito de la fabricación y mantenimiento de motores de aviación.

Actualmente es Técnico de Aviación Civil en la Agencia Estatal de Seguridad Aérea (AESA), en el Servicio de Análisis Económico del Transporte Aéreo.

Académicamente: Máster en Ingeniería Aeronáutica por la Universidad Europea, Ingeniera Técnica Aeronáutica por la Universidad Politécnica de Madrid, MBA de la Universidad Politécnica de Madrid

Vocal: Don Mario García de la Mata. Cuerpo de Gestión de la Administración Civil del Estado.

Pertenece al Cuerpo de Gestión de la Administración Civil del Estado.

Ha desarrollado su carrera profesional en la Agencia Tributaria y en la Agencia Estatal de Seguridad Aérea (AESA).

Actualmente es Jefe de Servicio de la Asesoría Jurídica de AESA y Secretario de la Comisión de Control de AESA.

Académicamente es Diplomado en Ciencias Empresariales por la Universidad Complutense de Madrid.

Vocal: Doña Ana Isabel Pérez Cid. Cuerpo de Gestión de la Administración Civil del Estado.

Pertenece al Cuerpo de Gestión de la Administración Civil del Estado desde 2012. En ese año se incorpora a la Subdirección General de Recursos Humanos, desempeñando desde 2014 las tareas relacionadas con la gestión de los recursos humanos del personal laboral del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana.

Actualmente es Jefa de Servicio de administración de personal laboral en la Subdirección General de Recursos Humanos del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana.



Con anterioridad desempeñó su carrera profesional en diversos ámbitos de la Sociedad Estatal Correos y Telégrafos.

Académicamente es Licenciada en Ciencias de la Información por la Universidad Complutense de Madrid.

Secretaria: Bárbara Juárez Gómez. Cuerpo de Gestión de la Administración Civil del Estado.

Desde 2012 pertenece al Cuerpo de Gestión de la Administración Civil del Estado.

Ha desarrollado su carrera profesional en distintos ámbitos. Ha ocupado el puesto de Técnico de Prestaciones y Jefa de Grupo de Formación Ocupacional en el Servicio Público de Empleo Estatal. Actualmente es Jefa de Servicio de Gestión de Recursos Humanos en la Unidad de Apoyo de la Dirección General de Aviación Civil.

Académicamente es Licenciada en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid.

Ha formado parte con anterioridad en el Tribunal calificador del Cuerpo de Ingenieros Técnicos Aeronáuticos.

El Presidente del Tribunal

Óscar Gil Redondo

Firmado electrónicamente en el original